



### **Le magistrat Fritz Mbua a été enlevé hier 09 avril à Mile Fifteen à Buea,**

Le président du Tribunal de Grande instance du Koupé-Manegouba, Justice Fritz Mbua, a en effet été enlevé hier à Buea, région du Sud-ouest, par des hommes armés soupçonnés être du mouvement séparatiste anglophone.

Il a été selon certaines sources locales enlevé à Mile fifteen, suite à une embuscade tendue par ces hommes lourdement armés, avant d'être par la suite conduit vers une destination inconnue.

Informés, les forces de défense ont aussitôt lancé les recherches qui, se poursuivent au moment où nous mettons cette brève en ligne.

Les combattants sécessionnistes multiplient des enlèvements d'autorités, de militaires et de policiers, ainsi que des civils dans les régions le Sud-ouest et le Nord-ouest. D'une part pour maintenir la pression sur le pouvoir de Yaoundé et, d'autre part, pour exiger des rançons permettant aux groupes armés de tenir la « révolution ».

Un ancien ministre de la Justice avait été enlevé dans le Nord-ouest le mois dernier. il a été libéré après avoir passé une douzaine de jours en captivité.